Yal file dans sa chambre et met la disquette dans son ordinateur. Puis, avec un sourire, il efface son nom et le remplace par celui de son père.

Il transforme ensuite la première question, et rend la disquette au robot.

Le soir, quand ses parents arrivent, Yal se précipite vers eux :

- M'man! Papa! Je peux passer la soirée chez mon copain Kris?

M. Davlin interroge le robot :

- A-t-il bien appris ses leçons?
- Parfaitement, monsieur ! Il mérite bien un peu de distraction.

Yal pousse un cri de joie, et se précipite vers l'aéroscenseur.

- Bye, bye, p'pa, m'man! Amusez-vous bien!



M. Davlin hausse les sourcils, perplexe.

Soudain, il aperçoit le répétiteur qui ferme la porte, bloque les fenêtres et avale la clé.

- Combien d'étoiles y a-t-il dans le ciel ? demande le robot.
- Je n'en sais rien! répond M. Davlin. Quelle question idiote! Pourquoi me demandez-vous ça?

Le répétiteur prend un air sévère et répète :

- Cela n'est pas la bonne réponse! Combien y a-t-il d'étoiles dans le ciel ?

